
 1 

平成２０年度 南房総市行政改革推進委員会 第１回会議録 

 

・開催日時   平成２０年７月１０日（木） 午後２時～午後４時５０分 

・開催場所   南房総市役所別館 １階大会議室 

・出席委員   庄司眞敏委員 古内德子委員 忍足浩男委員 平栁常子委員  

鈴木俊一良委員 平井惠美子委員 稲葉輝實委員  

渡邉政久委員 羽山誠委員 木曽貴夫委員 川名晴作委員  

忍足よね子委員 嶋田由美子委員  

・欠席委員   大和田愼一委員 早川光樹委員 

・市側出席者  市長 副市長 収入役 教育長 総務部長 企画部長 保健福祉部長  

生活環境部長 農林水産部長 商工観光部長 建設部長 水道部長 教育次長 

        議会事務局長 富山支所長 白浜支所長 千倉支所長 丸山支所長 和田支所長  

        総務課長 企画政策課長 戦略プロジェクト推進室長 財政課長  

学校等再編推進室長 三芳支所地域市民福祉課長 

        行政改革推進室長 行政改革推進室長補佐 行政改革推進室係長 

・次  第   １．開  会 

        ２．会長あいさつ 

        ３．本部長あいさつ 

        ４．議  事 

         (1) 南房総市行政改革推進計画の平成１９年度取組状況報告について 

         (2) 南房総市立幼稚園及び小中学校再編計画について 

         (3) その他 

        ５．閉  会 

・公開又は、非公開の別 

       公開 

・傍聴者   なし 

 

●要 旨 

１．開  会 
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２．会長あいさつ 

３．本部長あいさつ 

４．議  事 

 (1) 南房総市行政改革推進計画の平成１９年度取組状況報告について 

        行政改革推進計画の平成１９年度取組状況について説明。 

 【主な意見】 

【１ 市民と行政の協働による開かれた行財政運営の推進】 

  委 員     行政連絡員の役割の見直しとは具体的にはどのようなことなのか。 

  総務課長    現在行政連絡員の会議は、市全体の各地区代表者による協議会、各地区単位で行

っている地区会議という体制をとっている。これらの体制を見直し、効率的に会議

が開催できないか検討を行っている。 

 

【２ 時代に即応した組織機構の見直しと電子市役所の推進】 

  委 員     臨時職員の適正人員と現在の人数は。他市に比べて多いのではないか。 

  総務課長    臨時職員については、特に定数を定めていないが、正職員とのバランスを考慮し、

適正規模での採用を行っている。平成20年4月1日における臨時職員数は、215名

である。 

  委 員     携帯電話への行政情報配信サービスだが、高齢者など携帯電話をもっていない人

への対応は。 

  生活環境部長  通常は、防災行政無線により情報伝達を行っている。高齢者等への伝達について

は、現在よりよい方法を検討している。 

 

【３ 民間委託の推進と事務事業の見直し】 

  委 員     遊休資産の活用及び売却等の推進の中で、富浦地区において土地賃貸借契約を締

結している個人に対して意向調査を行ったとあるが、なぜ富浦地区だけなのか。 

  財政課長    市全体で普通財産の貸付は、富浦地区が約7割を占めている。貸付が多い地区で

今後の意向調査を行った。 

  委 員     市内循環バスの連携、運行体制の見直しは具体的にどのように進めているのか。

また、期間はどの位なのか。 

  企画政策課長  平成20年3月に、地域公共交通活性化協議会を設置し、今後この協議会で検討を
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進めていく。期間は、5年の設定で進めている。 

  委 員     第三セクターの見直しについては、各セクターが自立できるような体制を早急に

とる必要がある。 

  委 員     公共施設の再編については、財政的に合併の特例期間内に結果を出す必要がある。 

 

【４ 職員の定員管理と給与の適正化】 

  委 員     職員提案制度の詳細な内容は。 

  企画政策課長  職員提案制度については、職員の資質向上、行政サービスの向上を目的としてい

る。平成19年度は一般提案と、テーマをホームページの利便性の向上に絞った特定

事業提案について実施した。審査の流れは、提出された提案について、南房総市職

員提案審査委員会で審査を行い、その結果を市長に報告をする。市長はその報告に

基づき採否の決定をし、提案審査結果通知書により提案者に通知する流れとなって

いる。 

 

 (2) 南房総市立幼稚園及び小中学校再編計画について 

        学校等再編推進室より南房総市立幼稚園及び小中学校再編計画について説明。 

 

５．閉  会 


